

La représentation donnée par les élèves de l'Ecole de Ballet Russe de Saint-Pétersbourg s'inscrit pleinement dans les cultures traditionnelles de la Russie et parmi celles-ci, l'art de la danse occupe depuis toujours une place de choix.

Les jeunes danseurs et danseuses de cette institution de renommée internationale ont parcouru près de 3000 kilomètres pour vous présenter leur spectacle mêlant la grâce à la technicité.

L'originalité des chorégraphies et les somptueuses tenues des artistes ne manqueront pas de vous plonger dans un univers de couleurs et de légèreté sur les extraits de compositeurs célèbres.

